

MARÍA DEL MAR AGUILERA



María del Mar Aguilera Zuheros nació en Priego de Córdoba (Córdoba), el 7 octubre de 1997. Es graduada en Psicología por la Universidad de Granada. Se alzó con la corona de Miss World Spain en 2019, lo que consolidó su proyección como modelo. Su notable dominio de los idiomas inglés, francés y portugués ha contribuido a que en su trayectoria figuren proyectos con firmas de primer orden como Raymond Weil o Hannibal Laguna, además de participaciones en eventos internacionales como MBFWM (Merces-Benz Fashion Week Madrid). Entre sus aficiones, destacan el deporte, el arte, la naturaleza, la cocina y la música. En esta última materia ha cursado estudios reglados durante cuatro años. Han sido frecuentes también, como consecuencia de su ejercicio profesional, apariciones en programas destacados de televisión como "Netflix", "Corazón de TVE", "La Tarde de Juan y Medio" de Canal Sur o en "Viva la Vida" de Telecinco.

Su estancia en Francia e Italia, donde cursaba estudios referentes al sector de la moda en París y Milán respectivamente, se ha visto interrumpida por la crisis del Covid-19. Viéndose obligada a volver a España, sus inquietudes sociales le han llevado a fundar la Asociación de Ayuda a las Víctimas del Coronavirus con el objetivo de ofrecer soporte y ayuda a familias, particulares, empresarios o colectivos que, de cualquier manera, se hayan visto afectados por el Covid-19.

Uno de nuestros principales objetivos que nos marcamos es que María del Mar tenga la oportunidad de hacer televisión, es cierto que hemos hecho cosas puntuales, también le ofrecieron la oportunidad de concursar en Supervivientes en esta última edición, pero María del Mar no le interesó, ella siente que está preparada para otros formatos y le gustaría hacer algo más serio y con rigor. María del Mar ha crecido muchísimo en redes sociales, principalmente en Instagram y Tik Tok.